

INSTITUCION EDUCATIVA “LA SAGRADA FAMILIA”
EJERCICIOS “TEMA E IDEA PRINCIPAL”
GRADO SÉPTIMO

1. Lea atentamente los siguientes párrafos y responda:

Texto 1

Las serpientes carecen de párpados que se abren y se cierran. Por eso, dan la impresión de mirar implacablemente. Sin embargo, la mayoría de ellas son cortas de vista y algunas, incluso, ciegas. El sentido más refinado de estos reptiles es el olfato. Las serpientes sienten los olores con la lengua. Debido a esto, para defenderse, para percibir una presa y para encontrar pareja, siempre la tienen puesta para afuera.

- Tema _____
- Idea Principal _____

Texto 2

El acné es una enfermedad inflamatoria común de la piel caracterizada por granos en la cara, el pecho y la espalda. Ocurre cuando los poros de la piel se obstruyen con grasa, células muertas y/o bacterias. Afecta a casi 17 millones de personas en los Estados Unidos. Aunque el acné puede surgir a cualquier edad, por lo general comienza en la pubertad y empeora durante la adolescencia. Casi el 85% de las personas desarrollan acné en algún momento entre los 12 y 25 años de edad. Hasta un 20% de las mujeres desarrollan acné leve

- Tema _____
- Idea Principal _____

Texto 3

David Beckham es uno de los mejores jugadores de fútbol de Inglaterra. Es considerado una celebridad, tratado como casi realeza, acosada por la prensa que se ocupa de todos sus movimientos. Durante su carrera como miembro del Manchester United, Beckham ha sido un villano y un héroe. Alabado, vilipendiado, venerado y ridiculizado: pocos jugadores profesionales de cualquier deporte han sido objeto del constante aluvión de atención dentro y fuera del campo como Beckham.

- Tema _____
- Idea Principal _____

La leyenda de las gemelas

Les preparó el almuerzo y salieron a la calle apresuradas. Como cada día, llevaba a sus hijas gemelas al colegio. Caminaban tarareando una canción y cogidas de la mano cuando el teléfono sonó desde su bolso. Era del trabajo. Respondió rápidamente y su interlocutor le pidió que acudiera de inmediato a la oficina. Había ocurrido algo grave, así que decidió que las niñas continuaran solas; conocían bien el camino. Las besó en la frente y emprendió la ruta de vuelta. Solo dio veinte pasos. A sus espaldas, el ruido de un fuerte golpe seguido de un frenazo hizo que volteara la cabeza con una expresión de horror en el rostro. Los cuerpos de las dos pequeñas yacían inertes bajo un camión. Todavía estaban cogidas de la mano.

La mujer se sumió en una profunda depresión de la que consiguió salir con un nuevo embarazo. Por ironía del destino, en su vientre estaban cobrando vida dos niñas gemelas.

Cuando dio a luz, el asombroso parecido con sus hijas fallecidas sorprendió a más de un vecino. A medida que las pequeñas crecían, la madre se volvió más y más protectora. Le aterrizzaba la idea de que pudiera perderlas. Un día, de camino al colegio, las hermanas se adelantaron y corrían ante la atenta mirada de la mujer. En cuanto pusieron un pie en el asfalto, una férrea mano las detuvo con brusquedad. Entre sollozos desconsolados, su madre les rogó que no cruzaran nunca sin su permiso. “No pensábamos en hacerlo. Ya nos atropellaron una vez, mamá. No volverá a ocurrir”.

2. Con base en el anterior texto responde:

- Tipo de texto
- Tema
- Idea Principal
- Estructura

¿QUÉ ES UN YOUTUBER?

El término Youtuber comenzó a utilizarse hace no mucho tiempo. Es el nombre que reciben las personas que se dedican a realizar videos en la plataforma de Internet llamada YouTube. A cambio de esos videos que realizan y suben al sitio, reciben un dinero. Este dinero resulta del sistema de monetización de YouTube, por el cual se gana un monto según la cantidad de visitas que tenga un video. La plataforma YouTube tiene un sistema por el cual cada video subido registra un número de reproducciones. Cuanto mayor es el número de reproducciones mayor es la cantidad de dinero que recibe el Youtuber. Hay personas que llegan, incluso, a vivir de esta actividad o a convertirse en millonarios.

La mayoría de los youtubers son personas jóvenes y adolescentes. Estos se dedican a grabar videos en sus propias casas generalmente, que luego editan y suben a la plataforma. La mayoría de esos videos apuntan a mostrar cosas de la vida cotidiana. Cocina, maquillaje, demostraciones de juegos, peinado, viajes, son algunas de ellas. Si bien la mayor parte del contenido se sube con fines de entretenimiento, también existen videos que apuntan al aprendizaje, la educación o el conocimiento.

Una de las exigencias para este tipo de actividad es evitar caer en la monotonía. Los youtubers deben crear contenido continuamente para evitar perder a su público. Por ello deben reinventarse y crear contenido original que atrape a los usuarios.

Los youtubers tienen canales donde suben videos. Muchos suben diariamente, otros semanalmente. La constancia y la originalidad en el contenido que se sube es lo que mantiene a los seguidores atentos a cada nueva publicación de un video.

En general se trata de personas jóvenes con mucho entusiasmo y carisma. Su sentido del humor o personalidad hace que las personas sientan interés por ellas y miren sus videos. Los youtubers son personas muy activas en las redes sociales y se mantienen al tanto de los avances tecnológicos..

La mayoría de los youtubers se caracterizan por ser, además, bloggers, gamers, expertos en maquillaje o cuestiones de moda, críticos de cine, entre otras cosas. La apariencia física y el aspecto personal es algo a lo que los youtubers suelen dar mucha importancia.

3. Con base en el anterior texto responda:

- Tipo de Texto
- Tema
- Idea Principal
- Estructura